
委員会・部活動紹介
バレーボール部

本日は、バレーボール部の取組を紹介します。本校は、校訓にも
ある通り「自律」と「協調」のもと、生徒主体の活動にも取り組ん
でいます。
部長インタビュー
○今、特に頑張っていることは何ですか？
新しいメニューを取り入れたり、課題点を改善するために全員

で頑張っています。

○伝えたいことは何ですか？
大会でベスト４を目指して頑張るので応援よろしくお願いしま

す。

本校は、一人一台の端末を活用をはじめ、個別最適な学びと協

働的な学びを実現できる環境を目指しております。以前の大会で
出た課題を今後の練習で改善していきたいと言っていました。部員
が多いので、それを力に頑張ってほしいです。
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